

OUVREZ votre garderie avec un cours en lancement d'entreprise de la CSPI. Contactez Mireille 514-355-1015

AAA ACHAT AUTOS, CAMIONS POUR FERRAILLE, JUSQU'À 1.000\$. REÇU S.A.A.Q., LAIN REMORQUAGE, 514-232-3431

ACHAT véhicules. 24/24, 7/7. Prix compétitifs! Accrédité S.A.A.Q. 1-844-kennyup (536-6987) kennyupull.com

Achetons autos pour route ou pièces. Payons meilleur prix. Reçu S.A.A.Q. Remorquage Dave 514-806-5081, 450-439-5081

ACHAT d'autos, camions. Pour route, Ferraille. Meilleurs prix garantis. Remorquage gratuit, Payons 150\$++. Accrédité par SAAQ. Marco: 514-949-0633

ACHETONS voitures pour ferraille. Payons jusqu'à 1.000\$. Remorquage gratuit. 438-402-8969

ACHETEZ votre véhicule. Aucune enquête de crédit. Permis valide. Acompte minimum exigé 500\$ et plus. Livraison possible le même jour. Recherche de véhicule, importation U.S. www.transco2000.ca Transco 450-446-2800

ATTENTION! Attention! Besoin d'une auto. Problème de crédit? C'est fini. Aucun cas refusé. Financement sur place. Voiture, camion, van, 2002 à 2010 Robert Cloutier Autos 450-446-5250 ou 514-830-0098 1-888-446-5250 www.robertcloutierautos.com

À voir auto, camion, 4x4. Financement maison aucun cas refusé. Voitures 2009 à 2014 léger dépôt, aucun endosseur. 514-894-2236 www.financementbrisson.com

Suivez-nous sur :



AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR DE RÈGLEMENTS

RÈGLEMENT 713-100 - RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT 713 - RÈGLEMENT DE ZONAGE - ET SES AMENDEMENTS AFIN D'AUTORISER L'USAGE « DÉTAILLANT EN VÉHICULES AUTOMOBILES NEUFS » DANS LA ZONE 8

RÈGLEMENT 04-047-23 - RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT 04-047 - RÈGLEMENT DU PLAN D'URBANISME - ET SES AMENDEMENTS, AFIN DE MODIFIER LES PARAMÈTRES DE DENSITÉ POUR LE SECTEUR 20-04

AVIS EST DONNÉ DE CE QUI SUIT :

Lors de la séance ordinaire du 20 mai 2015, le Conseil municipal de la Ville de Montréal-Est a adopté les règlements 713-100 et 04-047-23. Ces règlements entrent en vigueur conformément à la loi.

Ces règlements sont déposés au bureau du greffier où toute personne intéressée peut en prendre connaissance aux heures régulières de bureau.

DONNÉ À MONTRÉAL-EST, CE 26 MAI 2015.

Roch Sergerie, avocat et OMA Greffier

Hockey: Éric-Gabriel Bérard Garcia revient du Mexique avec l'argent

● jean-marc.gilbert@tc.tc

Même si son équipe d'adoption, les Mapaches de Querétaro, n'a perdu qu'un seul match lors d'un tournoi de hockey qui s'est tenu dans le cadre des Olympiades nationales du Mexique, Éric-Gabriel Bérard Garcia, un défenseur des Dragons du Collège St-Jean-Vianney, est revenu de son pays natal avec la médaille d'argent au cou.

L'adolescent de 17 ans a aidé les Mapaches (rats laveurs) à remporter tous les matchs, sauf un, perdu en tirs de barrage, contre l'Estado de México.

Cette dernière, qui a remporté tous ses matchs, a décroché l'or au terme d'un tournoi où toutes les équipes ne s'affrontaient qu'une seule fois.

Éric-Gabriel Bérard Garcia et ses coéquipiers savaient que l'Estado de México représentait tout un défi, puisque les deux équipes étaient invaincues avant ce match.

«On avait le sentiment que c'était la finale avant la finale, même si ce n'était pas le dernier match», raconte l'adolescent, qui avait la chance de participer à ce tournoi pour la



Éric-Gabriel Bérard Garcia ajoute une médaille d'argent à sa collection. (Photo gracieuseté)

troisième année. Il pouvait y participer parce qu'il est né au Mexique. Il est arrivé au Canada à l'âge de deux ans.

La médaille d'argent s'ajoute à celle remportée l'année dernière et à la médaille d'or décrochée en 2013.

«En termes d'expérience, c'était ma meilleure année. L'ambiance était vraiment cool dans l'équipe», raconte le défenseur.

Dernière année

Puisque Éric-Gabriel aura 18 ans l'an prochain, il ne pourra plus participer à ce

tournoi. Il en était aussi à sa dernière année avec les Dragons du CSJV, puisqu'il est finissant, mais a l'intention de continuer à jouer au hockey.

«J'envisage de prendre part au camp d'entraînement des Slammers de la Fédération de l'Est, dans le junior AA, au mois d'août», explique le jeune homme.

«Lorsque j'étais au Mexique, un entraîneur de la sélection mexicaine m'a approché pour savoir si je voulais participer au Championnat du monde U20 en janvier 2016. Ce serait intéressant», conclut-il.

Basketball: pluie de médailles sur le Collège St-Jean-Vianney

Quatre équipes de basketball des Dragons du Collège St-Jean-Vianney (CSJV) ont remporté l'or et l'argent, en avril dernier, à l'occasion des finales régionales du réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ).

D'abord, l'équipe juvénile féminine a complètement endormi l'adversaire en début de deuxième demie pour finalement décrocher l'or, grâce à une victoire au compte de 36-18.

Ensuite, l'équipe benjamine féminine était opposée à l'école secondaire Sophie-Barat. La partie a été beaucoup plus serrée, mais encore une fois, les Dragons ont pris le dessus au quatrième quart pour remporter le match et la médaille d'or au compte de 35-21.

Les garçons s'inclinent en finale

Les équipes masculines ont cependant dû baisser pavillon devant des adversaires coriaces.



L'équipe juvénile féminine a été sacrée championne. (Photo gracieuseté)

Tout d'abord, l'équipe atome s'est inclinée au compte de 34-33 dans un duel âprement disputé entre les Dragons et les Lions de l'école secondaire Anjou.

Dans la catégorie benjamine, les Dragons affrontaient également les Lions. Même s'ils sont parvenus à effacer un déficit de 25 points au cours de la partie, les Dragons ont dû s'incliner au compte de 56-48.

«Nous étions la seule école avec autant d'équipes présentes en finales. Ce fut une journée haute en émotions pour toutes les

équipes», fait remarquer Francis Milloy, responsable des équipes sportives au Collège St-Jean-Vianney.

«Je suis extrêmement fier des quatre équipes. Elles ont travaillé fort toute l'année et on voit ce que ça donne. Notre responsable du programme de basketball, Terry Annilus, travaille très fort pour amener le basketball à un autre niveau, sans oublier l'énorme contribution de notre groupe d'entraîneurs», ajoute M. Milloy.

(Source: Collège St-Jean-Vianney)